



さいたま市議会議員（北区選出）

かわさきてるまさ 川崎照正

自由民主党
真政さいたま市議団

市政レポート 令和2年3月号



北部医療センター存続します！



地元の衆議院議員 牧原秀樹
経済産業副大臣と共に
厚生労働省の小島敏文
大臣政務官へ要望しました



そこで、地元の牧原秀樹経済産業副大臣と共に、厚生労働省小島敏文大臣政務官に対し、「市内北部地域の休日夜間の救急機能を担い、また、新築移転により住民に必要な医療機能を充実させ一層の地域医療への貢献が期待される同センターについて、再編統合の議論から除外し、住民の不安を速やかに払拭するよう」強く求めました。

その結果、北部医療センターは「存続」することをご明言頂きましたので、どうぞご安心ください。

ところが厚生労働省より昨年、北部医療センターが「再編統合の議論が必要な病院」として位置づけられたため、地元の皆様からご心配とご不安の声をいただきました。

さいたま市北区の北部医療センター（旧社会保険大宮総合病院）は、昨年3月に移転オープンを致しました。

ところが厚生労働省より昨年、北部医療センターが「再編統合の議論が必要な病院」として位置づけられたため、地元の皆様からご心配とご不安の声をいただきました。

皆様からのご要望により、道路・遊歩道が着々と整備されています



令和元年7月に地元の皆様から「番馬公園」のウォーキングとランニングコースの一部で大きく段差が生じていて危ないと、整備の要望をいただきました。現在は市の方で整備中で、今年3月いっぱいに整備が完了する予定です。



現在さいたま市では、私たちの生活に身近な道路を整備するトリーに満たない狭い道路が数多くあります。消防・救急などの緊急活動の妨げとなったり、道路排水が悪いなど生活環境の面からも種々の問題を抱えているため、私もこの事業を皆様と一緒に推進して参ります。